



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 8 DE FEBRERO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 19,946 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

REUTERS



## LA LEYENDA CONTINUA...

LOS BUCANEROS APLASTARON A LOS JEFES Y TOM BRADY LLEGÓ A SIETE ANILLOS DE SUPER BOWL, MÁS INCLUSO QUE CUALQUIER EQUIPO DE LA NFL

KANSAS CITY 9-31 TAMPA BAY

ESTO



AFP



## MUNDIAL DE CLUBES TIGRES DERROTÓ AL ORGULLO DE BRASIL

Los de Nuevo León son el primer equipo mexicano que llega a la final del Mundial de Clubes que se disputa en Qatar, tras ganarle 1-0 al Palmeiras.

## SEDENA ESTÁ MUY LEJOS DE OBJETIVOS

# Recorta sus metas Banco del Bienestar

JUAN LUIS RAMOS

## La pandemia afecta los planes del Presidente de México, de tener dos mil 700 sucursales

El Banco del Bienestar recortó su plan de construcción de sucursales, discretamente. El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo el 3 de enero del 2020 que tendrían dos mil 700 sucursales en dos años, es decir, mil 350 en 2020 y mil 350 en 2021. Pero en realidad tendrán, si bien les va a los militares que las construyen, mil sucursales al cierre del 2021.

"Vamos a iniciar, puedo decirles aquí y anuncio a nivel nacional, ya comenzó el programa de construcción de dos mil 700 sucursales del Banco de Bienestar en el país y se van a construir las dos mil 700 sucursales del Banco de Bienestar, las va a construir el Ejército, los ingenieros militares, este año ya tienen cinco mil millones para hacer la mitad de las dos mil 700 sucursales y el próximo

año otros cinco mil millones", anunció López Obrador. Pero eso no se cumplirá.

Germán Palomares, encargado de vinculación del organismo, dijo a este diario que el ajuste en el plan fue a causa de los impactos que ha tenido la pandemia.

Hasta el 3 de diciembre pasado, el Ejército había construido 372 sucursales en todo el país, de acuerdo con la respuesta del banco a una solicitud de transparencia de El Sol de México.

Lo anterior significa que a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) le llevó 11 meses concluir

el trabajo que, en principio, debió concluir en poco menos de cuatro meses. Al cierre de esta edición, la Sedena no había explicado los motivos del retraso en las obras. No respondió las solicitudes de información de este diario.

En junio del año pasado, Rabinathan Salazar, entonces director de la institución financiera creada por la Cuatroté, atribuyó el retraso en el avance de la construcción de las sucursales a que el personal del Ejército, encargado de las obras, fue removido a la reconversión de hospitales por la pandemia. Pág. 16

PÁG. 6

"El IFT, con tal de que hubiera competencia, llevó a bloquear el desarrollo de Teléfonos de México"



FRANCISCO HERNÁNDEZ, SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO DE TELEFONISTAS

## TEME POR SU VIDA

Acusa intento de golpe PUERTO PRÍNCIPE. El primer ministro de Haití, Joseph Jouthe, informó que arrestaron a más de 20 personas después de un presunto intento de quitarle el poder. Pág. 24



Hiroshi Takahashi Pág. 6  
Marco Baños Pág. 14  
José Luis de la Cruz Pág. 19

## NORMAL

### Son como los nuevos ricos

En México, al igual que en EU, un nuevo segmento de inversionistas comienza a tomar forma, ellos solamente apuestan a ganar dinero a través de aplicaciones.



7 1503006 1093029